2022年度 むらさき OB 会 総会 · 第1回 連絡会議 開催

4月21日(木) 10時より北原記念館スカラーホールにて「2022年度むらさき OB会総会」を開催いたしました。今年度もコロナのため、既卒期は学年委員窓口の方のみのご案内とさせていただき、新卒期34期の方には会員の方にもご参加を募りました。出席者は54名で、学園より清水常務理事、渡辺高等専修学校校長、橘川先生にご臨席いただきました。

佐竹議長の議事進行により、滞りなく昨年度の事業・会計報告と、会則の改定、今年度の活動計画・予算案が承認されました。

清水常務理事からは、コロナ禍であっても先生方のご努力により行事が出来てきたことや3年振りに1年生研修が再開されたこと、混合教育の理解が進み見学の方が多く来園されたお話があり、渡辺校長からは、高専の行事をはじめOSが再開され、今年度は昨年度よりも卒業生のために出来ることを少しでも増やしていきたいとお話がありました。橘川先生より友愛寮に高専卒業、新卒採用の方が初めて入られたことやキョ先生の懐かしいお話があり、和やかな中で閉会いたしました。

総会に引き続き、「第1回 連絡会議」を行い、今後の活動の説明、担当幹事紹介、編集委員会の説明を行いました。本年度は、715名の会員の皆さまと活動を行います。1年間どうぞよろしくお願いいたします。

むらさき OB 会 幹事会

